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会長挨拶 楯 基之 会長

１．7月のロータリーレートは１ドル＝145

円となります。

２．理事役員会におきまして、8月例会プ

ログラムが承認されました。

３．7/3より新しい事務局員大栗さんに出勤していただいており

ます。また、事務局員3名の雇用契約を致しましたのでご報告さ

せていただきます。

４．理事役員会におきまして、東大宮サマーフェスティバルの

協賛金ついて承認されました。

５．各部門セミナーにつきましてのご連絡です。

7/22㈯職業奉仕部門、社会奉仕部門、国際奉仕部門 会場：大

宮ソニックシティ

7/23㈰管理運営部門、公共イメージ部門、会員増強維持部門、

IT部門 会場：大宮ソニックシティ

8/19㈯青少年奉仕部門 会場：上尾市文化センター

8/27㈰米山記念奨学部門 会場：ラフレさいたま

9/2㈯ロータリー財団部門 会場：ラフレさいたま

各担当委員長の皆さま方には、既に詳細をご案内差し上げてお

りますが、ご出席の程よろしくお願いいたします。

６. 6/14㈬第３回第４グループ会長幹事会が開催され会長・幹

事２名にて出席いたしました。

７. グループ人頭分担金等の１年分一括納入並びに地区分担金

（上半期）納入につきまして、理事役員会にて承認されました。

８．ガバナー月信の、ガバナー公式訪問日程表の誤記がござい

ましたので、正しいものを添付いたしました。

９.小林パスト会長から、股関節の手術ため今週から３週間ほど

入院いたしますと、連絡がございました。来月からの復帰を

願っております。

スマイルＢＯＸ報告 小林芳文委員長

＊楯基之会長

＊岡田悦行副幹事

＊河本博会員、小林芳文会員、清水伸洋会員、三枝

和男副会長、山田雅明会員

＊山田宗一会員、横田勝美直前会長
＊茂田雅良会員、志村広会員、田中秋弘会員、千代

邦夫会員、堀江誠一会員、横山勇一会員、渡部正司

会員

＊糸川紀子SAA、大石秀成会長エレクト、大西清和会

員、大屋文夫幹事、小峰敬右会員、立原靖広会員、

中嶋玲子会員、長嶋成憲会員、福本裕子会員、堀口

勝三会員

＊理事役員会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２９件８０，７９３円 合計８０，７９３円

皆さま、こんにちは。

この度、大宮東ＲＣの第４６代会長に就任しま

した、楯です。私自身が歴代パスト会長のよう

に立派に務まるかどうかはわかりませんが、大

宮東ＲＣの名を汚さないよう、懸命に努めて参

る所存です。新年度を迎えるにあたり、会員・

事務局の皆様方におかれまして、ご指導・ご支

援に加え、クラブ運営と奉仕活動にご協力をい

ただきたく、何卒、宜しくお願い申し上げます。

また、本日より新事務局員の大栗さんにご参加いただいています。後ほど

ご挨拶をいただきます。大栗さんどうぞ宜しくお願い致します。さて、こ

こ数年間ロータリー活動は、新型コロナウィルスの影響により、活動の縮

小を余儀なくされていましたが、昨年度後半から回復傾向にあるのはご承

知の通りです。ＲＩのゴードンＲ.マッキナリ―会長は「メンタルヘルスの

為の活動」を地区とクラブに推奨しています。そして、第２７７０地区の

梨本 松男ガバナーは「すべてのロータリー活動の復活」を強く打ち出され

ています。ＲＩと地区の方針を受けて、今年度のクラブ方針の柱を「地域

社会に喜ばれる、伝わり易い奉仕活動の実践」としました。今年は２０１

９年以来、４年振りに東大宮サマーフェスティバルが、８月４・５日に開

催されます。さいたま市の４大祭りに挙げられる、東大宮サマーフェス

ティバルは、地域の皆様にとって、最も楽しみな年中行事の一つだと認識

しています。クラブとフェスティバルとの関わり合い方は、今までと若干

変わりますが、サマーフェスティバルが活況に溢れ、ポリオ募金に協力し

てくれた子供たちが、喜びにあふれるよう、また、地域の皆様がコロナ禍

での委縮した日々から、あたりまえの日常回帰が実感できるよう、クラブ

一丸となり、ロータリアンとして精一杯、奉仕活動に取り組んで参りたい

と思います。また、地区補助金は、東大宮駅西口駅前イルミネーションの

増設に使用する事で、地域の皆様に喜んでいただき、有効活用できると考

えています。寄贈式などの式典は、まだ具体的ではありませんが、サマー

フェスティバルと併せて、地域社会に「大宮東ＲＣここにあり」と存在感

が示せるよう、皆様の積極的な参加とご協力をお願い致します。その他ク

ラブ方針として、例年にもれなく、ロータリー財団・米山記念奨学事業の

目標額達成も忘れていません。こちらも皆様の積極的なご協力をお願い致

します。一方で、コロナによる経済的なダメージは企業のみならず、世界

中のＲＣに少なからず影響を与えており、当クラブにおいても例外ではあ

りません。例会場に出向いていただくリアル出席率の向上は、大変重要な

課題です。横田年度を見習い、会員増強にも努める所存ですが、結果にコ

ミットはできません。せめて、横田年度に引き続き、夜間移動例会を開催

して、出席率の向上に努めていきたいと思いますので、宜しくお願い致し

ます。そしてクラブ活性化には、各委員会の活性化が大きく寄与します。

各理事・役員の皆様におかれましては、各委員会を牽引していただきたく

お願い致します。今年度も昨年同様に、グループ単位での合同奉仕活動が

あります。第４グループは１０月７日に市民ホールいわつきで、コロナで

発表する機会がなかった若者に、発表の機会としてステージを提供します

ので、ご承知おきください。矢継ぎ早に色々申し上げましたが、すべて皆

さまのご協力により成り立つ事です。本年度副会長就任予定だった高橋洋

文パスト会長に突然不幸が訪れた際に、快く役を引き受けてくださった三

枝副会長、大屋幹事、大石会長エレクト、岡田副幹事と一緒に、一年間、

皆さまのご支援と協力を頂きながら、精一杯努めてまいります。どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。

幹事報告 大屋 文夫 幹事

出席報告 小林芳文委員長

【部門別年度計画発表】
◎クラブ管理運営部門-大石秀成委員長：2023～2024年度地区運営

方針 ロータリーを理解し楽しく活動しようです。ロータリーの基

本とそして変化する新しいロータリーも学び楽しく活動しましょう。

＊クラブ奉仕委員会-立原靖広委員長：会員相互の友情と親睦を深

め、活力に満ちた魅力となるクラブとなるように努めていきます。

＊ＳＡＡ委員会-糸川紀子委員長：例会の進行役として、秩序正し

く運営することに注意を払いつつ、会員、お客様が安心して交流を

深める場とするように努める。＊財務委員会-（代理）立原靖広会

員：予算の確保及び適正な執行に努める。５０周年事業に向け、計

画的な資金積み立てを行う。＊親睦活動委員会-（代理）立原靖広

会員：「会員相互の親睦と友情」を基本理念とし、クラブ内の親睦

を深める＊友好クラブ委員会-横田勝美委員長：国際ロータリー第

2670地区松山北ロータリークラブと平成５年４月２５日友好クラブ

締結以来、相互にクラブ訪問を行ってきました。この２，３年の間

は、新型コロナウイルスの影響で交流が途絶えていましたが、大宮

東RC45周年記念式典には会長・幹事を始め多くの会員の方々に参加

して頂きました。今年度は新たな気持ちで友好クラブとの交流を

行っていきたいと考えています。＊出席・スマイルボックス委員会

-小林芳文委員長：他の委員会と連帯して、出席率の向上に努めま

す。スマイルボックスの寄付金は、職業・社会・国際・青少年の奉

仕部門の資金です。＊ロータリー情報委員会-横田勝美委員長：

ロータリークラブの情報を提供して、新会員や入会の短い会員に対

してロータリーの現状や理解を深めていく。＊プログラム委員会-

渡部正司副委員長：会員が楽しんで出席できるような魅力あるプロ

グラムを企画したいと思います。＊公共イメージ向上・IT委員会-

（代理）大石秀成会員：本年度の公共イメージ向上・IT委員会では、

主にイベント活動とｗedを通して、地域市民との結びつきを育み、

ロータリーの「イメージの向上」を図ります。特に地区に沿った発

信に重点を置きたいと思います。＊会員増強維持・職業分類委員会

-河本博委員長：強固な組織づくりとクラブ活動の活性化を図るた

め、３名以上の会員獲得と退会者ゼロを達成する。

◎奉仕プロジェクト部門-横田勝美委員長：今年度会長方針である

「より地域に愛されるロータリークラブへ」という考えのもと、今

年度は地元地域により大宮東ロータリークラブの活動を知って頂く

為、地域のための奉仕活動を行っていきたいと思います。＊職業奉

仕委員会-田中秋弘委員長：地域活動方針「地域に希望を、クラブ

に活力を生み出そう」を受け、「職業を通じて、人々に奉仕するこ

とで、自らをさらなる高みにあげていく」で、会員・クラブ、そし

て地域社会に貢献していきます。＊社会奉仕委員会-（代理）横田

勝美奉仕プロジェクト部門委員長：東大宮駅西口駅前イルミネー

ションの寄贈。東大宮サマーフェスティバルへの参加。大宮東RC・

大宮東RAC・栄東IAC合同による東大宮駅前清掃活動の実施。栄東高

等学校理化学研究部の芝川水質汚染調査活動への援助及び報告会の

開催。地域の幼稚園、小学校へのチューリップの球根の寄贈。さい

たま市大宮東部少年野球連盟への野球ボールの寄贈。公益財団法人

埼玉腎・アイバンク協会への協力。＊国際奉仕委員会-山田雅明委

員長：ポリオ根絶の募金活動。書き損じはがきの回収し、ポリオ募

金への寄付。海外クラブ台湾との友好クラブ締結に向けての調査。

グローバル補助金、地域補助金を有効活動した、海外への活動計画。

＊青少年奉仕委員会-中嶋玲子委員長：大宮東ローターアクトクラ

ブおよび栄東インターアクトクラブの活動活性化を支援し、共同で

奉仕活動を行う機会を企画して実行します。青少年交換プログラム

への活動支援をおこないます。＊ロータリー財団委員会-三枝和男

委員長：ロータリーの最優先事項であるポリオ根絶の為の募金を行

う。ロータリー財団が自分たちの財団であることの認識をより身近

にする。ロータリー財団の魅力をさらなるものとする為地区財団目

標寄付額を達成する。＊米山記念奨学委員会-堀江誠一委員長：奨

学生の例会、事業への積極的参加による、ロータリーへの理解推進

こ卓話等による正しい奉仕活動の奨励を図り親睦を機会とする。地

区委員会との連携により奨学会・指定校担当教師・学友など関係者

間と緊密な連絡により事業運営・内容の向上に協力す。会員一人当

たりの寄付目標額25,000円（普通寄付5,000円・特別寄付20,000）

以上達成に努める。奨学生の大宮東ロータリーアクトクラブへの入

会推進と理解参画に協力する。＊指名委員会-楯基之委員長：指名

を行うにあたっては、会長エレクトの意向を尊重しなければならな

い。会長エレクトは、上記指名について当委員会から意見を求めら

れた場合は、これに回答しなければならない。

委員会報告

バッヂ交換

青少年奉仕委員会 中嶋玲子委員長

楯会長・大屋幹事一年間どうぞよろしくお願いいたします。

横田会長・渡部幹事一年間どうもありがとうございました。

ロータリー情報委員会 横田勝美委員長

ロータリーの友７月号Ｐ７から、会長と各地区のガバナーのご

挨拶が載っていますのでご一読ください。ガバナー月信にも会

長とともにガバナー、ガバナー補佐のご挨拶が載っております

ので、合わせご一読ください。

前年度幹事報告 渡部正司直前幹事

クラブ協議会

7/3㈪に最終理事会が行われました。6/18㈰6/19㈪に行われまし

た、職業奉仕研修旅行の会計報告につきまして承認されました。

6/28㈬横田年度最終例会の会計報告が理事役員会で承認されま

した。

横田年度の収支会計報告が理事役員会で承認され、7/10㈪に最

終監査で高田会計監査に来ていただきます。小林パスト会長も

会計監査になっておりますが、体調を考えまして１名のみで行

わさせていただきたいことをご了承ください。

ロータリー青少年交換プログラムの募集がきております。ご協

力をお願いいたします。何かありましたら事務局までご連絡く

ださい。

http://www.omiyaeast-rc.jp/

